

令和5年12月18日

1年1組保護者 各位

高岡市立木津小学校
校長 窪田 俊介

インフルエンザ発生に伴う対応について

本日、1年1組においてインフルエンザや発熱等による欠席者が相当数見られました。このことから、これ以上の感染拡大を防ぎ、児童の健康状態を保持するため、下記のような措置をとることにいたしました。

つきましては、ご家庭におかれましては、規則正しい生活に心がけ、お子様の健康管理に十分注意いただきますようお願い申し上げます。

記

1 対応について

- (1) 12月18日（月）給食終了後、各町内別に下校
- (2) **12月19日（火）学級閉鎖**

※ この間は罹患者、健常者とも、終日自宅で過ごさせてください。「木津っ子のびのびクラブ」に所属している児童は、学級閉鎖中は利用できません。

また、以下のことについてご配慮願います。

- ① 友達の家や人混みなどへの外出は控えさせてください。また、罹患している児童から家族への感染にも留意願います。
- ② スポーツ少年団（本校に拠点を置かない種目も含む）、塾、習い事等への参加は学級閉鎖という状況を考慮され、自粛願います。
- ③ 健常な児童には、家庭での自主学習にご配慮願います。

- 2 **12月20日（水）は通常どおりの登校**といたします。なお、保護者会は、19日から3日間、予定通り行います。

※ インフルエンザ罹患児童につきましては解熱後、2日経過して回復後の登校には、治癒証明書が必要になります。（治癒証明書は、学校窓口でお渡しできますが、本校のホームページの「各許可証明書」からも印刷できます。）